
ＯＬＩＳ-早稲田大学保険フォーラムアンケート集計

日時：2017年5月15日(土)　14：00～17:40

場所：早稲田大学早稲田キャンパス11号館5階 505教室

参加者：149名

■　アンケート集計（回収総数　81）

学部学生 12

大学院生 19

卒業生 8

16

26

早稲田大学生の学部学科内訳

基幹理工 先進理工 会計研究 商学研究 教育・数学

学部学生 8 1 0 0 3

大学院生 12 1 4 2 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 7

大学のホームページ 4

大学の授業で先生から聞いた 29

ＯＬＩＳのホームページ 9

友人から聞いた 15

その他 18

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 33

保険業界のキャリアパスに興味があった 17

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 47

保険/金融業界を目指している 11

講師の話が聞きたかった 20

卒業生の話が聞きたかった 1

先生に勧められた 21

友人に誘われた 5

その他 5

早稲田

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 49 20 3

講演② 43 28 1

講演③ 48 25 1

講演④ 47 24 1

全体 48 16 1

講演① ・親近感を持って話してくれたので聞きやすい。

・実務的課題も含めて分かりやすかったです。

・アクチュアリーとのつながりをもっと詳しく話してほしかった。

・教科書の話であった。

講演② ・歴史要素が強かったので、将来の話をもっと聞きたかったです。

・歴史の話であった。

・頻繁に変わる監査基準を常に吸収しないと。

講演③ ・以前聞いたことがことがあった部分もあった。

・新しいアクチュアリー試験に興味を持ちました。

・慶應で発表したもののサマリーで終わったのが残念でした。

・内容は面白かったが、人の話を伝え聞いたような話しぶりでした。

講演④ ・ブロックチェーンについての簡単なイメージがつかめた。

・機会があれば技術的なことも知りたいです。

・なじみのない分野で興味深く聞けました。

・分かりやすかった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 39

28

講演 36

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 27

保険会社/業界の概要 38

金融一般 34

アクチュアリー資格 42

保険業界へのスキルパス 20

その他 7

フォーラム



■　意見・感想
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最新の知見を学びたい。学生向けフォーラムと一般向けを、分かりやすく示してほ
しい。

損保会社で働かれている方のお話も伺いたかった。

今まで知らなかった興味深い話（EVなど）が聞けたので、今後の勉強につながるも
のになりました。

IFRS、リスク管理、再保険のプログラムを希望します。

今後のフォーラムでは、アクチュアリーとして就職した方が、実際にどんな仕事をし
ているかなどのお話を聞けると良いと思いました。

アクチュアリーの展望に関するプログラムを希望します。

これから勉強するに当たって、良いモチベーションとなりました。ありがとうございま
した。

アクチュアリーに興味があったので、実際に実務につかれている方々のお話を聞く
ことが出来、とてもためになりました。次回はワークショップなどを通して実務を体験
してみたいと思いました。

アクチュアリーの業務や、AIが浸透する社会での役割について希望します。

例えば本日のデータサイエンスであれば、もっと長い時間を取って、簡単なケース
を実際に手を動かしてみるワークショップなどがあれば面白い。

とても有意義な時間でした。早稲田大学のアクチュアリー教育に素晴らしい未来が
ありますように！

今後の金融業界についてのプログラムを希望します。

会計とアクチュアリーの関連をさらに知りたいと感じました。また、アクチュアリーに
対する興味が高まり、色々な視点を得ることが出来て良かったです。

アクチュアリーコースの成功に貢献したいと思います。

会計研の学生がもう少し出席し易い内容にしてほしい。アクチュアリーがどういう試
験内容で、適性がどうか詳しく知りたかった。

プレゼン資料を持っている学生が多かったのに、自分には配ってもらえなかったの
は残念だった。

アクチュアリー実務経験者から具体例や仕事内容を聴きたい。

演習、新しい計算式、認知症保険の数理などを希望します。

保険だけでなく運用に関するアクチュアリーの方の話を聞きたい。とても参考になり
ました。ありがとうございました。

ありがとうございました。

今回のように実務家と研究者の話を一度に聞ける機会は非常に有益なので、定期
的に継続いただけるとありがたいです。

基礎を学んでいる今、このような最前線の話を聞くことができ、非常に興味を引か
れモチベーションにもつながりました。またこのような機会がございましたら是非参
加させていただきたいです。

資料をいただけなかった。全員に配布できるようにしてほしい。

マイクのハウリングが気になりました。できれば資料はカラーが良かったです。時
間、内容ともとても楽しく、勉強になりました。慶應と共にOLISのセミナーを開催して
頂きたく思います。


